
校長 eyes（240） 

５月７日（水）【スポーツ実行委員会】 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 先日放課後（21:15～）、「スポーツ実行委員会」が行われていました。各学年から委員が

集まり、２学期に行われる「三校（本校・因島・三原）合同運動会」の役員決めとのこと。

合同運動会は、昨年も開催場所（グラウンドか体育館か）や種目等について何度も議論を重

ね、当日は大変盛り上がった行事でした。今年も早くから準備を始めているのだと思いなが

ら、委員会の様子を見させてもらいました。今年はどんなドラマが展開するのでしょうか。 

 

 

本日の短歌 

 「10 月の 運動会を 三校で 成功させる 最初の一歩」 

 


